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-----No dia vinte e seis de Maio do ano dois mil e oito, no Auditório da Biblioteca 

Municipal de Góis “António Francisco Barata”, realizou-se a reunião ordinária 

da Câmara Municipal de Góis, sob a Presidência do senhor José Girão 

Vitorino, na qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores 

que compõem o Executivo Camarário: Maria Helena Moniz, Diamantino Garcia, 

Daniel Neves e Graça Aleixo. ------------------------------------------------------------------ 

-----A Reunião foi secretariada por Liliana Maria Rosa Pinto. ------------------------- 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 

Trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: --------------------------------------- 
1.1 – FALTAS; ------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; ----------------------------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------ 
2.1 – EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA--------------------------------------------- 
2.2 – RANCHO FOLCLÓRICO “AS SACHADEIRAS DA VÁRZEA” DA CASA 

DO POVO DE VILA NOVA DO CEIRA/APRESENTAÇÃO DA NOVA 

DIRECÇÃO------------------------------------------------------------------------------------------ 

2.3 – UNIÃO PROGRESSIVA DE MILREU E POVOAÇÕES LIMÍTROFES/ 

ÓRGÃOS SOCIAIS TRIÉNIO DE 2008/2011----------------------------------------------- 

2.4 – PROPOSTA DE REGULAMENTO DO SERVIÇO MUNICIPAL DE 

PROTECÇÃO CIVIL------------------------------------------------------------------------------- 

2.5 – JUNTA DE FREGUESIA DE COLMEAL/HOMENAGEM A CARLOS DA 

CONCEIÇÃO JESUS----------------------------------------------------------------------------- 
3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; ----------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS; ---------------------------------------------------------------------------- 
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3.3 – REQUISIÇÕES; ---------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; -------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: --------------------- 
1.1 – FALTAS – Não houve faltas. ----------------------------------------------------------- 
1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela 

Lei número 169/99, de 18 de Setembro, com a redacção conferida pela Lei 

número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu artigo 

nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, 

aprovar a acta da reunião realizada no dia treze de Maio do ano de dois mil e 

oito, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a lavrou.------------------ 

2. ASSUNTOS DIVERSOS:--------------------------------------------------------------------- 
2.1 – EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA – A Câmara tomou 

conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar os seguintes orçamentos: -

-----a) Orçamento Nº 814/2008 – Ampliação de Rede BT/IP na Rua da 

Juventude em Chã de Alvares, freguesia de Alvares, no montante de duzentos 

e dezassete euros e vinte e oito cêntimos.--------------------------------------------------

-----b) Orçamento Nº 815/2008 – Ampliação de Rede BT/IP na Rua de acesso à 

casa de Acácio Lopes em Chã de Alvares, freguesia de Alvares, no montante 

de trezentos e vinte e cinco euros.------------------------------------------------------------

-----c) Orçamento Nº 816/2008 – Ampliação de Rede BT/IP na Rua João Lopes 

em Estevianas, freguesia de Alvares, no montante de quinhentos e quarenta e 

três euros e dezanove cêntimos.-------------------------------------------------------------- 

2.2 – RANCHO FOLCLÓRICO “AS SACHADEIRAS DA VÁRZEA” DA CASA 
DO POVO DE VILA NOVA DO CEIRA/APRESENTAÇÃO DA NOVA 
DIRECÇÃO – Foi presente o ofício do Rancho Folclórico “As Sachadeiras da 

Várzea” da Casa do Povo de Vila Nova do Ceira, datado do dia treze de Maio 

do ano em curso, apresentando à Câmara Municipal a nova Direcção para o 

biénio de 2008/2009.-----------------------------------------------------------------------------  

-----Interveio o senhor Vereador Diamantino Garcia congratulando-se pela nova 

Direcção integrar um elemento estrangeiro, residente na freguesia de Vila Nova 

do Ceira, sinal evidente da sua integração na nossa cultura.--------------------------
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-----A Câmara tomou conhecimento desejando as maiores felicidades à nova 

Direcção do Rancho Folclórico “As Sachadeiras da Várzea” da Casa do Povo 

de Vila Nova do Ceira.---------------------------------------------------------------------------- 

2.3 – UNIÃO PROGRESSIVA DE MILREU E POVOAÇÕES LIMÍTROFES/ 
ÓRGÃOS SOCIAIS TRIÉNIO DE 2008/2011 – Foi presente o ofício da União 

Progressiva de Milreu e Povoações Limítrofes, datado do dia dez de Maio do 

ano em curso, apresentando os Corpos Gerentes para o triénio 2008/2001.------

-----A Câmara tomou conhecimento fazendo votos para que tenham êxito nas  

suas novas funções.------------------------------------------------------------------------------- 

2.4 – PROPOSTA DE REGULAMENTO DO SERVIÇO MUNICIPAL DE 
PROTECÇÃO CIVIL -  Sob proposta do senhor Presidente a Câmara deliberou 

por unanimidade retirar este assunto da ordem de trabalhos.------------------------- 

2.5 – JUNTA DE FREGUESIA DE COLMEAL/HOMENAGEM A CARLOS DA 
CONCEIÇÃO JESUS - Foi presente o ofício da Junta de Freguesia de 

Colmeal, datado do dia sete de Maio do ano em curso, dando conhecimento à 

Câmara Municipal, que é intenção da Direcção do Grupo de Amigos  do Sobral, 

Sião e Salgado prestar homenagem a Carlos Conceição Jesus, atribuindo o 

seu nome ao largo junto à casa de convívio de Salgado, solicitando para o 

efeito, a emissão de um parecer relativamente à colocação da placa de 

toponímica.------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente referiu que, o senhor Carlos da Conceição Jesus é um 

homem que tudo tem feito para o desenvolvimento da sua terra e lugares 

vizinhos, mostrando ser um grande regionalista. Presentemente radicado no 

concelho, passa o seu tempo entre a Vila de Góis e a sua terra natal, a 

localidade de Sobral, sempre empenhado em novas iniciativas, merecendo por 

parte desta Autarquia todo o respeito e colaboração para que continue por 

muitos anos a ajudar e acompanhar no desenvolvimento da sua terra e 

consequentemente do concelho de Góis.---------------------------------------------------

-----Relativamente à colocação da referida toponímia informou que, não caberá 

à Câmara Municipal a emissão de qualquer parecer nesse sentido, em virtude 

da aludida homenagem se realizar num espaço privado.------------------------------- 



                                                        
M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S              

C Â M A R A  M U N I C I P A L  
 
 

  4 
 

-----O senhor Vereador Daniel Neves referiu que é uma justa homenagem, em 

virtude do senhor Carlos Jesus ser uma pessoa dinâmica, contribuindo de 

forma exemplar para o desenvolvimento da freguesia do Colmeal, todo o vale 

do Ceira e concelho de Góis. Pessoa de trato afável, granjeou amizades por 

onde passou. A sua dinâmica levou-o à realização de vários eventos entre os 

quais uma prova desportiva “Estafeta”, inédita no concelho, entre a capital 

(Lisboa) e a freguesia do Colmeal onde participaram vários atletas, alguns 

federados, divulgando assim o nosso Concelho. ----------------------------------------- 

-----A senhora Vereadora Graça Aleixo referiu que só há pouco tempo teve 

oportunidade de conhecer pessoalmente o senhor Carlos Jesus, ocasião em 

que conversaram durante algum tempo sobre problemas e necessidades do 

concelho de Góis. Nesse contexto, deu para perceber que o senhor Carlos 

Jesus é uma pessoa activa e dinâmica, com uma preocupação de gerar 

perspectivas de melhoria e desenvolvimento designadamente através das 

instituições privadas de que faz parte. Assim, não só está de acordo, como 

considera justa e merecida, a proposta de homenagem apresentada pela 

Direcção do Grupo de Amigos do Sobral, Saião e Salgado.--------------------------- 

-----O senhor Vereador Diamantino Garcia referiu que, subscreve as palavras 

anteriormente proferidas pelos senhores vereadores, dividindo com os 

presentes recordações da sua infância em que a loja da casa do Sr. Carlos de 

Jesus era local de agradáveis tertúlias por ocasião dos treinos e prova do então 

Raly TAP. Se existem pessoas que merecem uma sentida homenagem, uma 

delas é claramente o Sr. Carlos de Jesus que tanto fez para promover o 

concelho de Góis e nem sempre recebeu o reconhecimento que merecia.--------

-----A senhora Vereadora Helena Moniz, referiu que conhece o trabalho 

desenvolvido pelo senhor Carlos Jesus em prol do desenvolvimento da sua 

terra e freguesia, sendo este merecedor desta justa e merecida homenagem.---

----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS:--------------------------------------------------------
----2.6 – INTERVENÇÃO DA SENHORA VEREADORA MARIA HELENA 
MONIZ – A senhora Vereadora Helena Moniz informou o Executivo que no 

próximo dia vinte e oito de Maio irá realizar-se no âmbito do projecto” Escolhas 
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de Futuro”, a Iª Feira de Formação e Emprego, a qual decorrerá no Largo 

Francisco Inácio Dias Nogueira (Largo do Pombal) em Góis.-----------------------

Mais informou que, os jovens que visitarem esta Feira de Emprego terão a 

oportunidade de aceder a vários cursos de formação de diversas Escolas. A 

Associação de Desenvolvimento Integrado da Beira Serra, o Centro de 

Emprego de Arganil, o Agrupamento de Escolas de Vila Nova de Poiares, a 

Escola Secundária de Arganil, a Escola Secundária de Figueiró dos Vinhos, a 

Escola Secundária de Lousã, a Escola Profissional da Lousã, a EPTOLIVA, 

bem como a Escola Tecnológica e Profissional da Zona do Pinhal e a 

Fundação para a divulgação das Tecnologias de Informação, contam-se entre 

os organismos associados.----------------------------------------------------------------------

-----Mais informou que fazem parte integrante do Programa um conjunto de 

acções direccionadas para a formação e respectivas saídas profissionais, 

técnicas de procura de emprego, orientação profissional, entre outros.-------------

-----A Câmara tomou conhecimento.---------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento 

do saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da Tesouraria do dia 

vinte e três de Maio do ano em curso, no valor de um milhão, quatrocentos e 

cinquenta e três mil, novecentos e setenta e um euros e dezanove cêntimos.---- 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e oito constantes da 

ordem novecentos e cinquenta e três à mil e trinta e seis, no valor de trezentos 

e quarenta e quatro mil, duzentos e quarenta e cinco euros e cinquenta e três 

cêntimos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições 

emitidas desde a última reunião até à presente data. -----------------------------------

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de foi emitida a seguinte licença de obras particulares:-------------- 
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-----a) Número vinte e um, relativa à Cooperativa Silvo-Agro-Pecuária de Vila 

Nova do Ceira.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que foram emitidas as 

seguintes licenças de habitabilidade relativas ao mês de Maio:-----------------------

-----a) Número vinte e cinco, relativa a Mário das Neves, Caratão – Ribeira 

Cimeira – Góis.-------------------------------------------------------------------------------------

-----b) Número vinte e seis, relativa a José Alexandre Fernandes Rodrigues, 

Rua 25 de Abril – Várzea Grande, Vila Nova do Ceira.---------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; RESUMO 
DIÁRIO DE TESOURARIA; RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; 
PAGAMENTOS; LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES.---------------- 
5 – PÚBLICO: DADA A PALAVRA AO PÚBLICO: -------------------------------------
-----a) Vítor Manuel Nogueira Dias – O senhor Vítor Nogueira Dias 

congratulou-se pela Feira do Livro ter decorrido do Largo Francisco Inácio Dias 

Nogueira, felicitando a Câmara Municipal por esta iniciativa. Relativamente à 

homenagem que o Grupo de Amigos do Sobral, Saião e Salgado pretende 

efectuar a Carlos Conceição Jesus, concorda inteiramente com a mesma, pelo 

facto de Carlos Jesus ser um homem empenhado no desenvolvimento da sua 

freguesia e do concelho de Góis, sendo exemplo a Maratona que organizou de 

Lisboa-Góis (Colmeal) há já alguns anos.---------------------------------------------------

----A Câmara tomou conhecimento.---------------------------------------------------------- 
-----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas doze horas, da qual para constar se lavrou a 

presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. ----------------------------------- 

           

           O Presidente da Câmara Municipal,                    O Secretário, 

            _____________________________             _____________________ 

 

 

 


